



FREIWILLIGE FEUERWEHR OBERECK

JAHRESBERICHT 2017

Das Jahr 2017 geht zu Ende, daher möchten wir einen kurzen Rückblick über das abgelaufene Jahr halten (Berichtszeitraum November 2016 bis November 2017)

MANNSCHAFTSSTAND: 24 Aktive,
3 Jugend (ein Neuzugang: Max Spanring)
6 Reserve

ÜBUNGEN:

Abschnittsfunkübung Thal - Schadstoffübung Hollenthon - Einsatzübung Kindergarten Gleichenbach -
Sowie diverse interne Übungen über Atemschutz, Fahrzeug, Gerätekunde und Wettkampfübungen

EINSÄTZE:

Ein Brandeinsatz in Hollenthon.

Diverse technische Einsätze: Sturmschadenbeseitigung Spratzau bzw. Hofwald bis Grohdorf,
Straßenreinigungsarbeiten, Kanal- und Gasleitungsreinigungsarbeiten, sowie Kellerauspumparbeiten.

VERANSTALTUNGEN:

Am 14. und 15. August wurde wieder der Feuerwehrheilige in Hollenthon veranstaltet, wobei wieder ein Seilziehwettbewerb durchgeführt wurde.

Am 5. November fand unser Hendlschnapsen statt. Alle Veranstaltungen waren bestens besucht, wofür wir uns auf diesem Weg herzlichst bedanken möchten.

Ganz besonders bedanken wir uns bei unserem Hr. Pfarrer Mag. Florian Hellwagner und der Gemeinde für die örtlichen Gegebenheiten bei unserem Feuerwehrheiligen

FEUERWEHRJUGEND:

Die Feuerwehrjugend Hollenthon, wo 3 Jugend-Mitglieder aus Obereck vertreten waren, hat auch heuer wieder Spitzenleistungen erbracht. Neben mehreren Bewerbungssiegen auf Bezirksebene, konnte der NÖ-Gesamtsieg bei FJ-Landesbewerb in Neuhofen/Ybbs zum 4. Mal in Folge wiederholt werden. Dabei konnte heuer erstmals in beiden Wertungen (Bronze und Silber) der 1. Platz erreicht werden. Noch einmal herzliche Gratulation zu diesen Leistungen, und Danke an die Betreuer der FJ Hollenthon für die gute Ausbildungsarbeit.

WETTKAMPFGRUPPE:

Die Wettkampfgruppe kann auf ein ereignisreiches Jahr zurückblicken. An Abschnitt-, Bezirk- sowie Landesleistungsbewerb und an diversen Kuppelcups wurde teilgenommen. Beim Kuppelcup in Götzendorf konnte sogar der gute 2. Platz erreicht.

SONSTIGE TÄTIGKEITEN:

Es wurde auch zu diversen kirchlichen Anlässen wie Fronleichnamsprozession, Florianimesse Maiandacht, Allerheiligen Friedhofsgang und Begräbnissen ausgerückt.

Eine besondere Freude war es unseren Kamerad Bernhard Gremel zur Vermählung mit seiner Bernadette gratulieren zu dürfen!

Unseren Ehrenkommandanten Franz Freiler konnten wir heuer zu seinem 60. Geburtstag sowie Spitzer Anton zum 80. die besten Glückwünsche überbringen. Beiden Jubilaren nochmals alles erdenklich Gute!

Zum Schluss wollen wir uns bei allen Besuchern und Helfern die durch Geld- und Sachspenden oder durch persönliche Mithilfe zum Erfolg beigetragen haben, recht herzlichst bedanken und wünschen allen einen besinnlichen Advent, frohe Weihnachten und alles Gute fürs neue Jahr.

Das Kommando der FF Obereck